

北上産の米で農業を盛り上げる

第18回米・食味分析鑑定コンクール国際大会

都道府県代表お米選手権部門 金賞

八重樫 哲哉さん



八重樫さん(57歳・飯豊)は、昨年12月3日・4日に開催された第18回米・食味分析鑑定コンクール国際大会の「都道府県代表お米選手権部門」で金賞を受賞しました。同大会は、米の食味を競う世界最大規模のコンクールで、米・食味鑑定士協会が開催しています。今回は全国の農家などが計5671点を出品。米のうま味成分や粒の形などを機械で測定する1・2次審査の結果、八重樫さんの米は上位85品に選出され、そのうち上位40品を除く同部門にノミネートされました。その後、最終審査として30人の審査員による食味審査が行われ、見事金賞を獲得。同部門での金賞受賞は、県内で初めてです。

住宅設備機器の販売会社を営みながら、兼業農家として農業に励む八重樫さん。農作業は、主に平日の朝晩や土日曜日に行います。こだわっているのは、農薬の削減と水

量の管理。特に水量は、朝晩に確認し、稲の状態も見ながら小まめに調節するといいます。昨年は天候にも恵まれたといい、日々の努力が実を結びました。

同大会に出品したのは、自分が作った米について客観的な評価が欲しいという思いからでした。受賞が発表された際は、喜びのあまりその後の記憶がほとんどないそうです。「北上の平野で作った米が評価されたことは大きい」と笑

顔がこぼれます。受賞に伴い、農業の経営環境の改善にも目を向けます。「これからも北上産の米が賞を取り、ブランドが全国に広まれば、米の価値が上がる。その結果として、農家の収入安定や後継者の増加につながる」と先を見据えています。今後について「食べた人が笑顔になるような米を作っていく。農業を盛り上げ、地元貢献していきたい」と意欲は尽きません。

和賀西小学校4年

1月27日
#130

☆どんなクラスですか？

- ・元気よくあいさつができる(直^{あた}流^る、歩^ふ吹^き)
- ・思いやりのあるクラス(歩^あ夢^ゆ、大^{だい}生^{せい})
- ・みんな仲が良く笑顔(笑^わ夢^む)
- ・笑顔が良く明るいクラス(唯^{ゆい}終^と)
- ・みんな優しく元気(聖^{せい}樹^{じゅ})
- ・はりのある声で歌えるクラス(隼^{はやぶさ})



小野 香理 先生



☆児童たちへのメッセージ

歌やダンスが大好きで朗らかな16人は、みんなどんなことにも前向きに全力で取り組める頑張り屋さんです。高学年に向かって、パワーアップし続けていきましょうね！

みんなの広場

あなたもこのページに登場しませんか？
各コーナーにご協力いただける人(自薦・他薦)を募集しています。
広聴広報課広報係までお問い合わせください。☎72-8230



詩歌倶楽部

190

中高生の詩歌 II

さえずりと花びらの舞う春の道

三年 澤田 汰希

舞いおりる雪を見ていて何もかもなくなり
りそうな自分が独り

二年 小田島 ナウラ

カブトムシ樹液をねらうプロレスラー

一年 菊地 亮翔
(北上北中学校)

※掲載した作品は、日本現代詩歌文学館内で展示しています。



七戸 栞くん

平成28年3月31日生まれ
(柳原町)

お父さん 七戸 翔輝さん
お母さん 唯さん

いつも笑顔で活発な栞くん。これからもみんなを癒やし、元気に大きくなってね!



小田島 花ちゃん

平成27年3月31日生まれ
(二子町)

お父さん 小田島隆治さん
お母さん 雅さん

これからも、ご飯をもりもり食べて大きくなってね(*^-^*)



保育園の発表会で「ヘンゼルとグレーテルの冒険」の劇をしたよ。小鳥の役をやってお菓子の家を食べているところの絵だよ。お菓子の家を頑張って描いたよ。

今月のアーティスト 224



松舘 聖来ちゃん
(鳩岡崎保育園・6歳)